

1. In dünnen Blättern säuselt der Wind.

Die Nacht war da, der Pfad erwies sich als ein Holzweg, das Handy blieb im Gepäck auf dem Zimmer, kein Licht schimmerte weit und breit, mein Ohrengeräusch ließ mich kaum die unterscheiden, ob der Wald rauschte oder es mir nur in den Ohren rauschte. Warum bin ich nicht lieber in der Kneipe sitzen geblieben und habe nicht auf den letzten Zug gewartet. Wo war denn hier der Steinbruch?

2. Meine Töchter sollen dich warten schön;

Ich hätte in der Kneipe sitzen bleiben sollen. Doch diese Undine rief plötzlich auf: „Auf der Landstraße schaffe ich es nicht mehr, jetzt muß ich unbedingt durch den Wald zum Zug.“ Trotz meines knarrenden Kniegelenks zog es mich in die Dunkelheit, wo das Wesen in den knallenden Hosen verschwunden ist. Offensichtlich kannte sie sich in dem Wald viel besser aus als ich und bald hatte ich Mühe ihren verhallenden Schritten zu folgen. Mehrmals stolperte ich über herumliegende Äste, weil ich mich von dem Pfad verirrt hatte. Die mondlose pechschwarze Nacht ließ mir wenig Hoffnung, dass ich sie noch vor der Abfahrt des Zuges einhole. Der Maschinenführer piff schon vor der Tunneleinfahrt. Plötzlich umstellten mich